

## Momento histórico para la Juventud Hostosiana

Escrito por Nélide Rosario Rivera / Juventud Hostosiana  
Martes, 17 de Septiembre de 2013 15:42

---



La celebración del seminario: *Luchas sociales, soberanía e independencia: hacia la descolonización y la liberación nacional* realizado el 14 de agosto de 2013, abrió nuevos rumbos para alcanzar la independencia como parte de la búsqueda de la transformación social-política y económica de nuestra nación.

Como militante en la Juventud Hostosiana (brazo juvenil del MINH) acudí al encuentro con reservas, como muchas otras personas. ¿Reservas hacia una actividad planificada por tu propia organización política? Sí y sin hipocresías organizativas, así lo planteo. Sin tener la necesidad de aparentar públicamente una homogeneidad lineal. A pesar de esas reservas, allí estuve.

La experiencia previa en distintos espacios me llevaba a concluir anticipadamente que sería una actividad depositaría de opiniones e ideas sueltas que se quedarían en la abstracción. Que sería escuchar nuevamente solo a aquellas personas con vasta experiencia política plantear su modo de accionar políticamente. Pero no fue así.

Me encontré, en un espacio que realmente promovió la discusión, el compartir de experiencias, de ideas y el debate. Observé a mi alrededor personas de distintos sectores realizando críticas al movimiento y al independentismo en general, pero también proponiendo. Escuché propuestas prácticas, algunas ya probadas, las cuales han hecho que desde ciertos organismos (algunos políticos y otros no) se promueva otra visión de país, la búsqueda de la libertad y de un estilo de vida equitativo. Esto último, sumamente cerca a los postulados de nuestra organización política.

Fue otra cosa, mucho más de lo que esperaba. Diversas personas expresaron su comodidad y disposición a crear alianzas con la organización para alcanzar los objetivos en común. Alianzas entre la organización política y las comunidades, con los grupos de personas más vulnerables

## Momento histórico para la Juventud Hostosiana

Escrito por Nérida Rosario Rivera / Juventud Hostosiana  
Martes, 17 de Septiembre de 2013 15:42

---

ante el sistema capitalista y los más aterrorizados por el imperio.

La continuidad de ese primer seminario se celebró el 14 de septiembre de 2013. Los temas planteados fueron extraídos del primer seminario. La juventud como tema de discusión fue uno de los ejes que más tiempo y debates abarcó.

Es grande la responsabilidad política que tenemos por ser jóvenes, pero no meramente por eso, sino por ser jóvenes con consciencia política, como mencionara un participante de la actividad.

Nos encontramos en el mejor momento para asumir y promover la innovación ideológica y práctica de nuestra organización. Claro, esta labor se debe realizar junto a aquellas personas que han dedicado gran parte de su vida a alcanzar el mismo objetivo, pero de distintos modos y respondiendo a unos contextos históricos particulares. Al escuchar estas discusiones, se reconoce desde distintos sectores que los y las jóvenes repartimos el boletín, pasquinamos, atendemos en una cantina y acampamos como trabajo político. Pero, de igual modo se reconoce que somos una juventud que proponemos-accionamos, nos autocriticamos y con perspectivas ideológicas bien establecidas, dirigimos la organización para que colabore cada día más en alcanzar la independencia de Puerto Rico, enlazado al derrocamiento del sistema capitalista.

En fin, todo esto me hace pensar que la unión patriótica la estamos encaminando de manera correcta, principalmente con la unión de generaciones políticas al interior de nuestro organismo. En segundo plano, repensando en las alianzas y llevando estos esfuerzos de la mano de aquellos sectores que realmente son aliados: que, así como nosotros, viven la violencia del colonialismo y que llevan consigo las diferencias de clases en día a día.

Así que - Juventud - sigamos aquí, porque más allá de plantearnos ser la mejor opción organizativa, estamos enfocados y enfocadas en hacer el trabajo que nos corresponde y con nuestro objetivo político bien definido.

Juventud Hostosiana: el 29 de septiembre de 2013 a la Asamblea Nacional del MINH.